

Der Augusttreff des Klubs „Dialog“

Der Augusttreff des Klubs „Dialog“ (04.08.2017) war dem Schaffen von Tatjana und Sergej Nikitin nicht zufällig gewidmet. In diesem Jahr wurde das legendäre Duett 50 Jahre. Die Nikitins wurden Mitte des 20. Jahrhunderts vergöttert, blieben populär in den 90-ern und auch heute sind sie noch beim Publikum begehrt und beliebt. Denn ihre Lieder sind innig, zart und herzlich. Sie kommen von Herzen. Sie beide sind Kandidaten der physikalisch-mathematischen Wissenschaften, machten sich in den Studentenjahren bekannt, als sie an der physikalischen Akademie der Moskauer Universität studierten. Sergej wurde einer der besten Komponisten und Gitarristen des Landes, und ihr Duett ist bereits seit mehreren Generationen von Verehrern dieser Lieder beliebt. Der Liederabend von Sergej und Tatjana Nikitin ging dann in einen Erinnerungsabend über. Es zeigte sich, dass viele in Nikitins Konzerten waren, Und an unserem Abend im „Dialog“ sang man begeistert ihre Lieder im Chor mit Gitarrenbegleitung oder mit treffend gewählten Videos auf dem Bildschirm.



Svitlana Baranenko, Iryna Konstantynova